## ¡Borregos de oro! Gana México primer lugar en relevos en Universiada



Los Borregos **Fernando Arodi Vega y José Ricardo Jiménez**, del Tec campus Monterrey, se vistieron de gloria al obtener la **medalla de oro en el relevo 4x400**, junto a Édgar Ramírez, de la Universidad Autónoma de Nuevo León, y Valente Mendoza, del Instituto Tecnológico de Sonora.

Ambos corredores hicieron una carrera sólida y lograron mantenerse en la pelea en sus turnos, para que después sus compañeros, especialmente Mendoza, pudiera situarse en el **primer lugar en la Universiada Mundial de Nápoles.** 

Ellos hicieron un tiempo de **3:02.89**, para darle un oro más para México; la plata fue para Sudáfrica y el bronce para Polonia.

Borregos-Universiada-Mundial-Relevos width="1059" loading="lazy">

Esta competencia fue la última de pista de la justa, y se realizó en el Estadio San Paolo.

La medalla se veía muy posible en la competencia, destacó Francisco Olivares, entrenador en jefe del equipo de Atletismo de los Borregos Monterrey, y la de oro se pudo cristalizar gracias al gran cierre de Mendoza en la carrera.

"Estamos muy contentos de este resultado, sabemos que ya estamos haciendo historia y somos parte de esta gran hazaña. Estamos muy orgullosos de los muchachos", expresó.

Borregos-Oro-UniversiadaMundial-Relevos width="640" loading="lazy">

Además del oro, con su marca el cuarteto estableció **nuevo récord mexicano en esta prueba**, que poseían Alejandro Cárdenas, Oscar Juanz, Roberto Carvajal y Juan Pedro Toledo desde el 2001.

Para los atletas del campus Monterrey, guiados por Enrique Germán, entrenador especializado en velocidad, este logro representa el más importante de su joven carrera deportiva.

"En este momento no tenemos palabras para relatar lo que sucedió en la pista, corrimos con todas nuestras fuerzas, sabíamos que podíamos lograr medalla pero no con la magnitud de romper un récord mexicano", mencionó Jiménez, estudiante de Ingeniería Industrial y de Sistemas.

Por su parte, Arodi Vega, alumno de <u>Ingeniería en Sistemas Digitales y Robótica</u>, manifestó: "al principio sentí que era algo irreal, porque haber ganado un primer lugar en un evento de nivel mundial es algo que muchos no creen posible".

"Pero dimos nuestro mayor esfuerzo, las cosas se dieron muy bien y cerramos con broche de oro. Me siento muy feliz porque es el segundo récord que rompo en esta competencia".

Con este resultado, los alumnos del **Tec de Monterrey** demuestran ser de los mejores corredores a nivel universitario en 400 metros, ya que **Dania Aguillón**, también de campus Monterrey, ganó la plata en el 4x400 femenil, junto a **Paola Morán**, del campus Guadalajara.

Ambos velocistas, así como Aguillón, son entrenados en Borregos monterrey por Germán Martínez.

		,
IFF.	ΓΔΜΡ	IFN-